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Las obras del desdoble de la calle Nueva se licitarán en breve 
 
PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 17/05/2017 
 
El proyecto para el desdoble del tráfico en la calle Nueva de Puente Genil está cada vez más cerca de 
iniciarse después de que el alcalde, Esteban Morales, haya confirmado que el Ayuntamiento está concluyendo 
el proceso de expropiación de terrenos por donde discurrirá el nuevo vial para licitar las obras a través de un 
préstamo bancario de 600.000 euros, que le será concedido a la institución local en los próximos días.  
 
Morales ha dado esta semana más detalles de unos trabajos que se iniciarán en verano, una vez que el 
Consistorio tenga la titularidad del suelo de la futura nueva calle en dirección salida de Puente Genil 
advirtiendo que las obras no serán de larga duración; además de que el arreglo de la calzada y el 
ensanchamiento del acerado desde calle Estepa a Nueva se hará con cargo al Profea. 
 
El alcalde asegura que los plazos del proyecto se están cumpliendo ya que en 2017 la intención del equipo de 
Gobierno era la de que se visualizase la apuesta por cambiar la fisonomía de un barrio que «queremos que se 
vea realmente en funcionamiento a lo largo del año que viene, desde el desdoble hasta la mejora del acerado 
para que se pueda pasear, disfrutar, y vivir, que es lo que demandan los vecinos». 
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450 alumnos participan una campaña sobre el reciclaje 
 
PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 17/05/2017 
 
Con motivo de la celebración del Día Mundial del Reciclaje, que se celebra hoy, la Delegación de Medio 
Ambiente del Ayuntamiento de Puente Genil ha puesto en marcha una campaña dirigida a escolares cuyo 
objetivo gira en torno a la concienciación de los alumnos sobre la importancia de la correcta gestión de los 
residuos y en la que van a participar hasta el próximo 22 de mayo casi 450 alumnos de entre 6 y 12 años 
pertenecientes a los centros escolares del municipio.  
 
La iniciativa, que está desarrollándose en las instalaciones de la empresa pública Egemasa, ha contado con la 
visita de la concejala de Medio Ambiente, Dolores Franco, quien ha resaltado la buena predisposición de los 
pequeños durante unas jornadas en las que visualizan algunos vídeos sobre el reciclaje y realizan juegos 
orientados al aprendizaje del uso de los contenedores y la separación de los residuos. 
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El desdoble de la calle Nueva arrancará en breve con una 
inversión de 600.000 euros 
 
    El alcalde confía en que la transformación urbanística del barrio de Miragenil se visualice en el segundo 
semestre del año 
 
José Manuel Cabezas 17 mayo, 2017 - 02:33h 
 
"La transformación urbanística del barrio de Miragenil ha comenzado a materializarse y ya está empezando a 
ser visible por parte de los vecinos". Así lo puso ayer de manifiesto el alcalde de Puente Genil, Esteban 
Morales (PSOE), quien avanzó que en apenas unas semanas arrancarán las obras de desdoble de la calle 
Nueva, una vez finalizado el proceso de expropiación y tras la firma -prevista para el viernes- de un préstamo 
para la realización de diferentes inversiones por importe de 1,1 millones de euros, de los 600.000 euros se 
destinarán a este proyecto. 
 
El primer edil explicó que las obras, "que no son de larga duración", comenzarán en verano y se verán 
reforzadas con el nuevo Programa de Fomento del Empleo Agrario (Profea), con el que se acometerá la 
remodelación de la calzada y de los acerados de la calle Nueva, empezando por la zona de la calle Estepa. 
"Estamos dentro de los plazos previstos, ya dijimos que en 2017 se tendría que visualizar esa apuesta por 
cambiar la fisonomía del barrio y a partir de ahí se pondrán en marcha los proyectos paralelos", dijo. Uno de 
ellos es el futuro parque en el espacio que actualmente ocupa la antigua ladrillera, una intervención que irá 
financiada con el siguiente préstamo bancario y que Morales confió en licitar en septiembre. El objetivo es que 
el próximo año 2018 "todo se vea en funcionamiento", y "tanto el desdoble como la mejora del acerado y el 
establecimiento de un sólo sentido de circulación faciliten que se pueda andar y vivir mejor en el barrio". 
 
    La inversión global en esta zona del casco urbano alcanzará los cuatro millones 
 
Morales indicó que las obras del desdoble de la calle Nueva se efectuarán de manera simultánea con la 
apertura del nuevo vial, "con el objetivo de todo esté encajado" cuando concluyan ambas intervenciones. 
Avanzó, además, que el Ayuntamiento también trabaja en la propuesta urbanística para el único tramo de la 
calle Nueva, que quedará con doble sentido. En esta intervención, el Consistorio "apostará por un ensanche 
de las aceras para hacerlas totalmente transitables junto a un estrechamiento de la calzada, utilizando para el 
doble sentido el mínimo exigible". 
 
En total, Esteban Morales cuantificó la inversión total programada en el barrio en más de cuatro millones de 
euros, una cifra en la que incluyó los costes de la construcción de los paseos fluviales, tanto en el entorno de 
la calle Bailén como de la calle Nueva, la remodelación de la plaza de esta última, la adquisición de terrenos 
para la apertura del nuevo vial, el desdoble como tal, la ampliación de los acerados, la construcción del nuevo 
parque y la futura piscina del aire libre. "Nuestro objetivo es dar una mayor calidad de vida a los vecinos de 
Miragenil y posibilitar que el barrio se vuelva a poblar, lo que también incentivará el comercio de proximidad y 
establecerá alternativas para que la gente, en un futuro no muy lejano, apueste por esta zona de Puente 
Genil", confió el regidor. 
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El viernes firmará el ayuntamiento un préstamo por 1 millón de 
euros, el 60% para calle Nueva 
 
Virginia Requena16/05/2017 
 
El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, realizó ayer un balance de la apuesta del equipo de gobierno de 
la localidad y de las inversiones que se están destinando para la mejora y recuperación del barrio de Miragenil. 
Para el próximo viernes, 19 de mayo, el regidor local firmará un préstamo de 1,1 millones de euros. De los 
cuales, 600.000 euros se destinarán al desdoble de la calle Nueva. 
 
En principio se expropiarán los terrenos para la construcción del vial de salida “al final van a coincidir, el vial 
nuevo con el comienzo de las obras en la calle Nueva”. Es decir, “cuando se abra la calle Nueva deberá estar 
todo encajado y se eliminará el doble sentido”. Toda la información afirmaciones del alcalde y del portavoz de 
los vecinos, Fernando Gama en NOTICIAS GRUPO COMUNICA, 957601002 y Cuesta del Molino, s/n). 
 
También se va a actuar en el único tramo que quedará de doble sentido, a la altura del paseo de calle Nueva, 
“se estrechará la calzada para ampliar el acerado, que sea transitable”. Y se mejorará la accesibilidad en la 
zona del Callejón Alto, mediante un proyecto de mejora con el que se dará una solución a la doble altura de la 
vía. De otro lado, el parque que se generará en la antigua ladrillera es el que comenzará a ejecutarse más 
tarde -adelantó Morales-. 
 
En total el ayuntamiento invertirá unos 4 millones de euros que se distribuyen de la siguiente manera, para el 
paseo fluvial que ya está abierto y que discurre paralelo a Bailén, (300.000 euros), el paseo fluvial en curso en 
la margen izquierda (332.000 euros), para la expropiación de terrenos (200.000 euros). Para la ampliación del 
acerado del tramo de doble sentido (400.000 euros), para el desdoble de calle Nueva (600.000 euros) y el 
resto para la zona de ensanche y construcción de piscina al aire libre. 
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Pineda entrega un sobre a la prensa con el adjudicatario de las 
actuaciones feriales, acusa al gobierno de falta de transparencia 
 
Virginia Requena16/05/2017 
 
El portavoz municipal del Partido Popular de Puente Genil, Antonio Pineda, acusa al equipo de gobierno 
municipal de “falta de transparencia” en relación al proceso de licitación para la adjudicación tanto del cartel 
del Festival de Cante Grande “Fosforito” 2017 como de las actividades musicales para la Feria Real. Hechos 
que a instancias de Pineda “nos parecen denunciables”. Y realizó una apuesta con los medios de 
comunicación presentes a los que nos hizo entrega de un sobre cerrado en cuyo interior guardó una papeleta 
con el nombre del empresario que, aseguran será el ganador de la licitación “porque tenemos la certeza de 
que ese programa se ha hecho en función a lo que un empresario pueda atender”. Y a pesar de todo “nos 
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gustaría equivocarnos, porque de acertar estaríamos ante algo que podría tacharse de ilegal”. HOY EN 
GRUPO COMUNICA (20:30 horas). 
 
Para Pineda, estos hechos contrastan con la supuesta transparencia de la que presume el equipo de gobierno 
del PSOE. Al tiempo que dijo no entender los motivos por los que no se convoca a la Comisión de Festejos 
desde el 2 de agosto de 2016 ni las causas por las que no se consultan a los colectivos sobre las preferencias 
para la elección de propuestas musicales de uno u otro género. Antonio Pineda se mostró “respetuoso 
totalmente con las actuaciones” elegidas, si bien dijo que en el panorama español “hay un amplio abanico”. De 
otro lado, el PP, lamenta que tengan que conocer toda esta información a través de los medios de 
comunicación, a pesar de haber votado positivamente el presupuesto municipal para 2017. 
 
En cuanto a la posible empresa de gestión de espectáculos, que resultaría adjudicataria, Pineda adelantó que 
“es un empresario que ha trabajado en alguna ocasión el ayuntamiento y con la Diputación de Córdoba y que 
tiene bastante relación con el PSOE”. La pasadas semana, Mariola González, concejala de Festejos, Mariola 
González y Lola Gálvez, de Promoción del Flamenco, dieron a conocer el pliego de condiciones técnicas para 
adjudicar el cartel del cante y las actuaciones de feria. Con unas cuantías máximas de 68.728 euros y en 
61.649,50 euros. 
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Emiten un bando para que los propietarios de solares los 
desbrocen frente a multas que pueden ascender a 500 euros 
 
Virginia Requena16/05/2017 
 
El ayuntamiento de Puente Genil emite un bando para que los propietarios de solares, parcelas y terrenos sin 
urbanizar, los limpien de forrajes, brozas secas y residuos susceptibles de entrar en combustión. Ya que 
pueden provocar situaciones de grave riesgo para la salud y la seguridad de las personas por la proliferación 
en ellos de plagas de animales vectores de enfermedades (insectos y roedores) y por suponer un peligro de 
incendio- según ha informado la concejala de Medio Ambiente, Dolores Franco. TODA LA INFORMACION 
CON GRUPO COMUNICA (20.30 horas). Consulta nuestros servicios (957601002). El incumplimiento de esta 
normativa puede conllevará sanciones que oscilarían entre 300 y 500 euros. 
 
Las zonas como Cañada de la Plata, San Luis, aldeas y polígonos y solares abandonas en el casco urbano, 
son los que   En total, están cuantificado unos 423 solares que deben adecentarse. Según informó la edil “en 
la mayoría responden pero aprovechan hasta el último día, y tenemos que insistir más a través de la Patrulla 
Verde”. 
 
Según lo establecido en el artículo 155 de la Ley de Ordenación Urbanística de Andalucía, los propietarios de 
terrenos tienen el deber de mantenerlos en condiciones de seguridad, salubridad y ornato público, realizando 
los trabajos y obras precisos para conservarlos. De igual modo, la Ordenanza General Reguladora de la 
Gestión de los Residuos Sólidos Urbanos y de la Limpieza Pública de Puente Genil, obliga al vallado de 
solares y a la realización de tareas de limpieza, desinfección y desratización de los mismos para mantenerlos 
libres de matorrales, brozas y herbáceas que supongan un peligro para la seguridad y la salud públicas.  
Todos los terrenos deben estar limpios antes del 1 de junio. Todas las parcelas deben disponer de una faja de 
seguridad, de una anchura mínima de 15 metros, libre de residuos, matorral y vegetación herbácea. 
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Escolares de primaria aprenden a reciclar mediante juegos en 
Egemasa  
 
| Puente Genil Noticias Virginia Requena16/05/2017 
 
La concejala del Medio Ambiente del ayuntamiento de Puente Genil, Lola Franco, con motivo del Día Mundial 
del Reciclaje que se celebrará mañana, 16 de mayo, ha presentado en las instalaciones de Egemasa la 
campaña “Vamos a reciclar, empecemos a separar”, que se prolongará hasta el 22 de mayo.  Está dirigida a 
los diez colegios de primaria de la localidad. Una campaña de educación ambiental denominada de las 3Rs 
dirigida a los alumnos de los centros educativos, con la que se pretende concienciar y educar a los escolares 
de las ventajas de reducir, reutilizar y reciclar los residuos. Según explicó la edil “los niños disfrutan, aprenden 
y se lo enseñan a sus familiares”. Los dos monitores pertenecen al Plan Emple@.Siga toda la información 
audiovisual con GRUPO COMUNICA (20.30 horas). 
 
Para que los niños aprendan utilizan medios audiovisuales, talleres formativos y juegos mediante una serie de 
personajes ilustrativos. De otro lado, se les da a conocer las instalaciones de la empresa de gestión 
medioambiental, Egemasa. Esta mañana los alumnos pertenecen al colegio Santiago Ramón y Cajal. 
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Álvaro Cejudo, nombrado socio de honor de la Peña "Los 
Membrilleros" 
 

    16 mayo, 2017 Escrito por Pablo Mansilla 
 
Álvaro Cejudo, futbolista del Real Betis Balompié, ha sido distinguido 
como socio de honor de la Peña Bética “Los Membrilleros” de Puente 
Genil en reconocimiento a su trayectoria deportiva y, además, por ser 
el primer jugador pontanés que ha vestido la camiseta del primer 
equipo de la entidad verdiblanca. En un íntimo acto y de intercambio 
de detalles entre los asistentes, Cejudo se ha mostrado orgulloso y 
feliz de recibir el cariño de los béticos de Puente Genil, con los que 

ha compartido unos minutos fotografiándose y firmando autógrafos a los más pequeños. 
 
Entre las personalidades asistentes que han acompañado al futbolista destacan, además de sus familiares, la 
figura de toda una institución para los béticos como Rafael Gordillo. Además, también han acudido al acto 
Marivi López, consejera del club, el presidente de la peña bética de Puente Genil, Manuel Arroyo; 
representantes de otras peñas verdiblancas de la comarca; el alcalde, Esteban Morales, y Jesús Pozo, 
futbolista del Betis B. Todos ellos han resaltado en su turno de palabra la calidad humana y la valía como 
profesional dentro y fuera de los terrenos de juego de Álvaro Cejudo en un día que aseguró “que no olvidará 
nunca”. 
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Paso de gigante del Salerm Puente Genil hacia el ascenso 
 
El Ciudad de Lucena ganó a La Palma y sigue con esperanzas. Por otro lado, el Almodóvar perdió ante la 
Roteña y el Pozoblanco se vio superado por el campeón de la categoría, el Cádiz 
 
17 de mayo de 2017 | División Honor | Rafa Cobos 
 
Con solo dos jornadas para finalizar la temporada, el Salerm ha dado un paso de gigante en pos del ascenso 
tras vencer a un rival directo, el Estrella San Agustín, y colocarse a dos puntos de lograr la gesta. En cuanto al 
Ciudad de Lucena, el conjunto celeste también venció en su respectivo partido y aún sigue con opciones 
matemáticas de ascender. Mientras tanto, el Pozoblanco perdió en su visita al campo del líder y el Almodóvar 
estuvo a punto de sacar algo positivo de Rota, pero se volvió de vacío por culpa de un penalti casi al final. 
 
Sobre la victoria del Salerm Cosmetics Puente Genil, Juanmi Puentenueva declaró estar “muy contento” 
porque “el equipo hizo un partido muy completo”. Los pontaneses estaban ante un vital encuentro y lograron 
sacarlo adelante gracias al equipo y a la afición, para la que el técnico del Puente Genil quiso tener algunas 
palabras: “el ambiente en el Polinario fue impresionante y estamos muy agradecidos”. Para terminar y 
queriendo evitar que la euforia se desate, dejó claro que “aún no hay nada hecho y hay que ir a Rota a sacar 
los tres puntos”. 
 
Con respecto al Ciudad de Lucena, los de Diego Caro volvieron a la senda de la victoria tras el tropiezo de la 
semana pasada y siguen con opciones de meterse entre los tres primeros. Actualmente, se encuentran a tres 
puntos del Xerez, que deberá jugar en las dos últimas jornadas ante rivales que están jugándose el descenso, 
por lo que no es de extrañar que los azulinos puedan dejarse puntos por el camino. De esta forma, mientras 
que haya posibilidades, el conjunto lucentino tiene claro que se dejará todo por conseguirlo. 
 
Por su parte, el Pozoblanco se vio superado en su visita al campo del campeón. Rafa Carrasco quedó 
sorprendido por la imagen del Cádiz ya que “es un equipo que está en un estado de forma impresionante” y 
“jugó con tres marchas más que nosotros”. A su modo de ver, “es el único equipo que nos ha ganado y no 
hemos tenido opciones de hacerles daño”, por lo que se trata de una derrota totalmente justa. Ahora, toca 
pensar en el próximo partido ante el Xerez Deportivo para resarcirse. 
 
Para concluir, el Almodóvar volvió a perder, pero Francisco Ledesma se marchó contento porque “la imagen 
fue buena”. “Estuvimos bien para estar solo once jugadores” y, además, “se hizo un esfuerzo grande ya que 
era césped natural y bastante grande”, comentó el técnico carbulense. Sin embargo, a pesar de que pudieron 
traerse algo de provecho para la localidad cordobesa, “al final nos pitan un penalti muy dudoso y nos ganan”. 
 
 


